

ce reproche eût aujourd'hui quelque fondement ! Les *Melchites* sont entièrement attachés pour la doctrine et pour les rits à la Religion des Grecs , dont ils gardent la langue dans l'Office divin. Ils se distinguent en Grecs de naissance et en Grecs d'origine : ceux-là sont des Marchands , qui abordent ici en assez grand nombre de Constantinople et de l'Archipel pour le commerce : ceux-ci sont nés en Egypte , de familles qui y sont établies depuis long-temps ; ensorte qu'ils n'ont point d'autre langue que l'Arabe , qui est celle du pays , et de là vient qu'on les nomme communément *Enfans des Arabes*.

Au Caire il n'y a pas un *Melchite* contre cinq cens Coptes : à Alexandrie ils sont à-peu-près égaux pour le nombre , c'est-à-dire , quatre ou cinq familles des uns et des autres : à Rosette , à Damiette , à Suez , les *Melchites* sont supérieurs en nombre. Ils ont outre cela le célèbre Monastère du mont Sinaï , et à deux journées au-delà une Bourgade sur le rivage Oriental de la mer Rouge.

Ils ont leur Patriarche avec le titre de Patriarche d'Alexandrie , lequel fait sa résidence ordinaire au Caire , et ils n'ont aucun Evêque. Seulement l'Abbé du mont Sinaï a le titre d'Archevêque et se dit indépendant du Patriarche. J'en ai vu un , qui était des environs de Constantinople , homme d'esprit , et qui allant prendre possession de son Monastère , mena un Jésuite avec lui : un an après je lui envoyai un Bref du Pape qui m'avait été adressé ; et ce fut apparemment